



Das Dekohäusl in Kemnath schön dekoriert

Kemnath. (rpp) Im Dekohäusl in Kemnath findet man viel Schönes zum Dekorieren der eigenen vier Wände oder als Geschenk an liebe Freunde. Der

Erlös geht stets an die Kinderkrebshilfe Oberpfalz Nord. Schon allein die Dekoration im Außenbereich lohnt sich regelmäßig anzuschauen, denn Monika

Pregler und ihr Team sorgen stets mit außergewöhnlichen Hinguckern für Aufmerksamkeit. Im Moment ziert ein sommerlicher Biergarten die Fläche

neben dem Dekohäusl. Der Erholungssuchende ist ein Holzmännchen mit Vogelhauskopf – Bizarr, aber trotzdem schön!

Bild: rpp